

## 大すき汐入

1 2 万号



## はまざま たいけん とお 様々な体験を通して

ふくこうちょう しんたに あきこ 副校長 新谷 亜希子

やいもので明日からは12月、師走です。空気が澄んできたためか、A棟校舎4階からは真っ白ない。空気が澄んできたためか、A棟校舎4階からは真っ白ない。空気が澄んできたが、A棟校舎4階からは真っ白ない。空間によるのでは、できたが、A模技・Aできるようになりました。思わず立ち止まって、見入ってしまう美しさです。

11月17日は、汐入小学校の開校記念日でした。今年で65周年を迎えました。開校記念式では、 はいりようかっこう かんするクイズが出題され、学校の歴史や校章について楽しく学びながら知ることが できました。今年度は、B棟のトイルがきれいで使いやすくなりました。施設を大切に使い、学校を 思いやる気持ちを育んでいきたいです。

マスク生活が長くなりましたが、又しぶりにマスクを募すと、後や繭の様子など、これまであまり 意識していなかった場面を匂いと共に感じることができ、少し驚きました。 忘れかけていた感覚が 戻ってきたようでうれしくなりましたし、私たちは普段から、いろいろなことを様々な方法で感じ 取っているのだとあらためて気づかされました。 先日の上郷宿泊体験のとき、森の道で、まわりの 人と距離が取れていたのでマスクを外してみました。すると、森の匂い、何ともいえない自然の香り が胸いっぱいに広がりました。

実際に体験することは、何にも増して自分の中に残るものです。宿泊体験学習では、普段とは違って家族の元を離れ、友達と寝食を共にし、語り合い、協力し合う中で多くのことを学んだと思います。今後の学校生活でも生かしていってほしいです。

11月は、1・2年生の遠定、読書週間、4・5年生の上郷宿泊体験学習、3年生の音楽交流会、芸術鑑賞会など、「〇〇の製」にいくつもあてはまる、充実した 1 か月でした。5・6年生は、総合的な学習の時間にまちへ出て活動することもあり、実際の体験から学ぶ貴重な機会となりました。引率や寛寺りでは、地域の皆様や保護者の方々に大変お世話になりました。ありがとうございました。

今年も残すところあと 1 か月になりました。一日一日を大切に、有意義に過ごせるとよいですね。 もういくつ噂ると・・・・